



Was für Konzepte entwickelt die Stadt, um der Verödung der Innenstadt entgegen zu wirken? Die Sendlinger Straße hat sich zum gesichtslosen Blinddarm der Fußgängerzone entwickelt. Das Geschäftsterben ist unübersehbar und nicht nur Online-Bestellungen und Corona anzulasten. Die Schließung des U-Bahnhofes für sieben Wochen wird mit Sicherheit weitere Opfer nach sich ziehen.

Plan Boulevard Sonnenstraße: Soll man an Banken, Praxen und Obdachlosenansammlungen vorbei flanieren? Letztere können sich dann gleich im Park der Herzog-Wilhelm-Straße inklusive Bächlein erleichtern.

Was ist mit den leerstehenden Kaufhäusern? Könnten die nicht kleinteilig als Begegnungsstätten, z.B mit Angeboten für Jugend und Sport, genutzt werden. Zusätzlicher Wohnraum zu erschwinglichen Preisen wäre auch eine Möglichkeit, die Innenstadt wieder neu zu beleben.